
 

 

 

 

 
 

 

檔案編號：

敬啟者：

有關：要求 延長服務時間及加密班次

多謝 貴會於早前就上述事宜來函轉達議員的意見，現謹覆如下：

我們已備悉有關建議。公司會繼續密切留意區內的發展及人口增長的情況，以及 系列路

線的營運情況及客量變化，適時就其服務水平作檢討及調整。

再次多謝 貴會對本公司服務的關注。

此致

葵青區議會

交通及運輸委員會

徐曉杰主席

新世界第一巴士服務有限公司

企業傳訊部 謹啟

年 月 日
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